
ACTA No 1452
SESION ORDINARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL DE CEVALLOS DEL ONCE
DE NOVIEMBRE DEL ANO DOS MIL DIECISEIS.
En la ciudad de Cevallos, Provincia de Tungurahua, a los 11 dias del mes
Noviembre del afio 2016, siendo las 15H00, el Ab. Mauricio Miranda, Alcalde del
eant6n Cevallos, da la bienvenida a los asistentes y solicita se constate el
quorum reglamentario, estando presente los siguientes sefiores Concejales: Ab.
Mario Aguilar, Eco. Luis Barona, Sr. Marco C6ceres, Eco. Rodrigo Ofiate, Sr.
Hugo Villegas; los sefiores Funcionarios Dr. HernSn Paredes, Director Financiero;
y Ab. Alvaro Vera, Procurador Sindico; bajo la presidencia del Ab. Mauricio
Miranda Badillo, Alcalde del cant6n Cevallos y la Dra. Veronica Ramirez Barrera,
Secretaria, quien suscrrbe y certrfca la presente, con el srgurente ORDEN DEL
DlA.- 1.- Aprobaci6n del Acta No 1451 de la Sesion Ordinaria de Concejo de
fecha 1 de noviembre del 2016. 2.- Conocimiento y resoluci6n del lnforme de la
Comisi6n de Planificaci6n, referente a la peticion de la Srta. Crnl. (B) Deisy
B6rcenes Peffa, Primer Jefe del Cuerpo de Bomberos de Cevallos, de unificacion
de sus Clos propiedades. 3.- CoRocimienlo y iesoluci6n del lnforrne de la Comisi6n
de Planiflcaci6n, referente a la peticion de la Sra. Ren6 Le6n y Otros, de
unificaci6n de sus propiedades. 4.- Conocimiento y resolucion del Oficio No 016-
CMC-GADM-CC2016 de fecha 08 de Noviembre de 2016 suscrito por el Sr.
Marco C6ceres, Concejal del cant6n Cevallos, mediante el cual solicita
autorizacftrn de licerrcia aflual desde el lunes 14 de Noviembre 6 2016. Sefror
Alcalde: Compafieros Concejales esta a consideraci6n el orden del dia. Sefror
Conceial Economista Luis Barona: No tengo ningrin inconveniente seflor Alcalde.
Sefior Alcalde: No se compafieros Concejales dentro del orden del dia, yo como
que escuch6, no s6 si le tomamos en cuenta, dice la Jefa del Cuerpo de
Bomberos como que est6 asumiendo que son los tenenos de su propiedad.
Seffora Secretaria: Sefror Alcalde, seffores Concejales, se redacto de esa manera
el orden del dia porque en el informe de la Comision este asi. Seffor Alcalde: Ahi
como que dice de mi propiedad. Sefrora Secretaria: Yo le he puesto de sus
propiedades y en el informe dice de dos propiedades. Sefror Alcalde: En el oficio
dice de dos propiedades y ac6 est6 de sus dos propiedades. Seiora Secretaria.
Se suprime la palabra "sus". Seffor Alcalde: Entonces se toma en cuenta esta
situacion, compafreros Concejales est6 a consideracion el orden del dia. Sefror
Economista Luis Barona: Aprobado con esa modificaci6n. RESOLUCION
195.2016 De conformidad con el Art. 318 del COOTAD. el Conceio Municipal

la siquiente manera: Conocimiento y resolucion del lnforme de la Comision de
Planificacion, referente a la peticion de la Srta. Crnl. (B) Deisy B6rcenes Pefra,
Primer Jefe del Cuerpo de Bomberos de Cevallos, de unificacion de dos
propiedades. Quedando el orden del Clla de la siguiente manera: 1.- Aprobaci6n
del Acta No 1451 de la Sesion Ordinaria de Concejo de fecha 1 de noviembre del
2016. 2.- Conocimiento y resolucion del lnforme de la Comisi6n de Planificaci6n,
referente a la peticion de la Srta. Crnl. (B) Deisy B6rcenes Peffa, Primer Jefe del
Cuerpo de Bomberos de Cevallos, de unificacion de dos propiedades. 3.- ア
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Conocimiento y resoluci6n del informe de la Comisi6n de Planiflcaci6n,referente

a la petici6n de la Sra Renё Le6n y Otros,de unincaci6n de sus propiedades 4‐

Conocimiento y resoluciOn de1 01cio No 016‐ CMC‐GADM‐CC2016 de fecha 08 de
Noviembre de 2016 suscrito por ei Sr Marco Caceres, cOncelal del cant6n
Ceva‖os,mediante el cual solicita autorizaci6n de licencia anual desde ellunes 1 4

de Noviembre de1 2016 DESARROLLO DE LA SES:ON.Una vez aprobado el
orden del dia el senor  Alcalde solicita que se proceda con el PR:MER
NUMERAL.‐ APROBACiON DEL ACTA No 1451 DE LA SES10N ORDINAR:A
DE CONCEJO DE FECHA l DE NOViEMBRE DEL 2016. Seior Alcalde:
Companeros cOncelales entiendo que el acta fue enviada con !a debida
anticipaci6n del caso,si alguien quiere hacer alguna recomendaciOn con respecto
a sus inteⅣ enciones o con respecto a ias resoluciones, que por favor nos
pronunciemos Seior Conceial Economista Luis Barona: Ninguna selorメ lヽcalde

senOr Huqo Villecas、 Vicealcalde: Senor Aicalde yo si tengo una observaci6n al

acta,que se rectinque en miintervenci6n,yo no puse esa palabra que han escrito,

seguramente es un error de digitaciOn,yo due verlas, no dり e lo que han puesto

escnto ahf, eso seria luひ se ratilque seior AIcaldei Con esa rectlncadon se
aprueba por favor Senor vicealcalde: Que se rectifque esa palabra Senora
Secretana:Mil disculpas RESOLUCiON 196‐ 2016 Ei Conceio Municipal oor
unanimidad RESUELVE:Aprobar ei Acta No 1451 de ia sesi6n Ordinaria de

lfTTc淵 ま計 ゝLC電 器 |[λtt」
REFERENTE A LA PETiCION DE LA SRTA.CRNL.(B)DE:SY BARCENES
PENA, PR:MER JEFE DEL CUERPO DE BOMBEROS DE CEVALLOS, DE
UNiF:CACION DE SUS DOS PROPiEDADES.SenOra secrelariai Voy a dar
lectura del informe SenOr PrOcurador Sindico: De la parte pertinente Senora
Secretanai senOr Alcalde doy lectura de todo SenOr Alcaldei CompanerOs
damos iectura de ia parte pertinente o de todo el informe SenOr cOnceial
E∞nomista Luis Barona: S61o de la parte pertinente Senora secretaria: Se da

lectura de la parte pertinente dei:nforme de la Comisi6n “:NFORME COMISiON
DE PLANIFICAC!ON Por delegaci6n del seio「 Alcaide la Comisi6n se re`ne el

dia viernes 14 de octubre de1 2016  Comisi6n integrada por ios siguientes
seうores Concelales:Sonia Sulca, Marco Caceres y Hu90 Vi‖ egas 」os6 Ramos
Moya Arq Jefe de Planiflcaci6n y Ab Alvaro Vera Flor, Procurador Sindico, para

analizar ias siguientes solicitudes,balo las∞ nsideraciones que a continuaci6n se

exponenl … 1.‐ CrnL tB)Delsy B`rcenes peia.フ nmer Jge del Cuerpo de
Bomberos  de  Ceva‖os  So:icita  unificaci6n  de  dos  propledades.
PROPUESTA

LOTE l― Ministerio de Educaci6n

El tetteno se encuentra ublcado en d seco7 iulal de ta FlKDrlda, v● plblica,con

un area tOtal de 231,52m2

LOTE 2-Ministerlo de Educaci6n P`blica



Eiterreno se encuentra ubicado en ei sectOr rural de La Florida, via p6b‖ ca,con
un area tOtal de 1399,88m2

La Unincaci6n de los dos lotes, constituiran un sOIo cuerpo∞ n las siguientes
dimensiones y linderos:

NORTE:Con 8,61 mi 3,02 m y 25,84m(serVidumbre de paso― canal de
riego y camino p`blicO)

SURI Con 8,84rn y 24 67 m(caminO p6blicO a Nuevos Horlzontes)
ESTEi Con 15,72m;11,85m(MerCedes Vaca)y ll,73 mi17,08 mi2,37m
(Ana Barona)
OESTE: Con 20,70 m (Centro de Salud La F!orida)y28,87 m (SegundO

「
uentes)

:NFORMES TECNICOS_LEGAL JEFATURA DE PLAN:FiCAC:ON La propuesta
de Unincaci6n de estOs dOs lotes contiguos  es procedente para formar un so!o

cuerpo,de acuerdo a lo que establece la Segunda Reforma y Codincaci6n de ia

露 翻 ::駕nq『∫ 騰 、プL尉留 F提 18:冨 男 犠 呈 Ⅷ 」 Attm
E!informe emlidO por el ing 」Os6 Luis Sanchez,Jefe de la uNAPAC(Enc),
maninesta: luego de la inspecci6n al sitio y ana‖ zandO ei proyecto se determina
que el que el 10te si tiene factibi‖ dad para ei servicio  de agua potable y
alcanta‖‖ado ya que la infraestructura implantada ya c嵌 )nta α珀 lo3 SerVIoos
basi∞s iNFORME JURIDiCO Se ha cump‖ dO cOn todOs Ios requisitos y
presupuestos legales,porio que en cump‖ miento con lo dispuesto en el articu10
6 de la Segunda Reforma y codincaci6n de la Ordenanza que Regula ei
Desarro‖ o y Ordenamiento Territorial del cant6n Ceva‖ Os es procedente lo
sO‖cnadO RECOMENDACi6N RevisadO y analizadOs ios informes tё cnicos y
lega!es, documentos presentadOs, la Comisi6n de Planincaci6n,RECOM:ENDA
al Concelo Municipal el andlisis y resOluci6n respectO a la UNIFiCAC10N
solicitada  por la Crnl(B)Deisy Barcenes Pena Primer」 efe del Cuerpo de
Bomberos de Ceva‖osi en cump“ miento con lo dispuesto en el articulo 6 de la
Segunda Reforma y Codiflcaci6n de la Ordenanza que Regula el DesaFFe‖ O y
Ordenamiento Territorial del Cant6n Ceva‖ os" Hasta ahf senOr Alcalde ei texto
del :nforme en este punto senor AIcaldei cOmpaneЮ s concelales esta a
oonsideraci6n este punto, en este caso  el pedido del Cuerpo de Bomberos
Entiendo que las carpetas pertinentes estan siendo ana‖ zadas, por favor me
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旧e
lrdes,∞mo miembro y Dresidente de ia

Conlisi6n de P!anincaci6n, se ana‖ zaron dentro de la COmisi6n toda la
documentaci6n presentada e incluso 10s cOmpanerOs Bomberos sOn parte de!
servicio p`b‖co, hemos cOlaborado con los apOrtes  t6cnicos para hacer este
anhelo que e‖os tienen, que es tener su casa propia, que el Ministerlo de
Educadon pOr d、eFSaS ia20nes ha lenidO en dos cu呻 os ei lo7enOS, anon ia
exigencia del Ministerio de EducaciOn que est6 en un sO10 cuerpO para poderles
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faculte esta unificaci6n como cuerpo edilicio del c;nton. eso nom6s seflor Alcalde.
yo me ratifico en el informe en este punto del orden del dia. Sefior Alcalde:
Gracias compaffero Concejal, alguien mAs de los sefrores Concejales. Sefior
Conceial Economista Luis Barona: Sefior Alcalde si me concede la palabra, el dla
de ayer tuvimos la reunion con el Cuerpo de Bomberos, como soy parte del
Concejo de Administraci6n representando al Municipio, soy delegado del
Municipio y precisamente convers6bamos sobre el tema y la verdad es que urge
un poco la aprobacion de esta unificaci6n, precisamente porque la documentacion
de cierta forma en los organismos que se esta tramitando ya esta por caducarse y
por fenecer el plazo, solicito a los compafferos que apoyemos porque a fin de
cuentas es un ente p0blico que sirve a la comunidad y como convers6bamos con
el Dr. Mario Aguilar, de pronto falta algunos detalles por cumplir, que se apruebe
tal vez con las recomendaciones conespondientes, eso nom6s seffor Alcalde.
Sefror Alcalde: Gracias compafiero. Sefior Conceial Aboqado Mario Aguilar: Seffor
Alcalde, seffores Concejales, seffores Jefes Departamentales, yo si totalmente de
acuerdo, siempre hemos estado apoyando al Cuerpo de Bomberos, quisiera que
se aclare clentro efe ta resoluci6n que ra aprobacioR se la haee al Minist.erio de
Educaci6n y que se solicita el nombramiento de quien firma por part6 del
Ministerio de Educacion, porque en el momento en que vengan a protocolizar el
documento, no les van a aprobar la protocolizacion en la Notarla y tampoco les
van a registrar, para que no tengan despu6s ese inconveniente el momento de
@ahzar la ,.mificaci6n, setria necesario que el proptetario cgmo persofia juridica
adjunte el nombramiento de quien representa, para que puedan protocolizarlo y
luego inscribirlo. Sefior Procurador Sindico: En relaci6n a la sugerencia del seffor
Concejal, debo manifestar que dentro del expediente si este constando el
nombramiento, nada m6s que en el extracto de la propuesta no se hace constar
que comparece a nombre del Ministerio de Educacion, sin embargo en la
documentaci5n si se esta haciendo constar, adicionalmente a esto si quisiera
hacer una sugerencia, en la parte del extracto de la propuesta vale hacer constar
la superficie total de la unificaci6n de los dos lotes, que seria lo [nico que est6
faltando en esta parte del informe nada m6s. Seffor Alcalde: Si est6 el
nombramiento. Sefior Conceial Abooado Mario Aquilar: Se encuentra un oficio en
el cual est6n autorizando al Cuerpo de Bomberos para que hagan la divisi6n, pero
el nombramiento del sefror lng. Carlos Rosero Villalba, no lo encontr6 a lo mejor
estd aqu[, yo no lo he visto, del Cuerpo de Bomberos si se encuentra Sefror
Alcalde: Esta o no esta. Sefror Procurador Sindico: Si lo presentaron, certificado lo
presentaron. Seffor Conceial Abooado Mario Aquilar: Est6 de la Secretaria
Nacional de Riesgos para el Cuerpo de Bomberos. Sehor Procurador Sindico: Si
lo revisamos con el Arquitecto. Seffor Conceial Aboqado Mario Aouilar: Ha estado
junto al nombramiento de la Doctora si est6. Seffor Alcalde: Entonces est6
completa la informaci6n. Seior Conceial Aboqado Mario Aquilar: Para m[ si, yo
por mi parte apruebo solamente con la salvedad de que ya nos hicieron una
observaciotl eR cl Regrsil'o de ta Propiedad gue en tas rssolrrciones vaya tos
considerandos, la unificaci6n de los lotes y las dimensiones para no tener
problemas. Sefior Alcalde. Si est6 completo?. Sefrora Secretaria: El informe no
esta completo sefior Alcalde. Seffor Procurador Sindico: Falta la dimension total.
Sefior Alcalde: Se aprueba la unificacion de estos lotes, se aprueba. Sefrora
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ScxleLtti■  Se aprueba la unincaci6n con !a observaciOn que hacFa el selor
Concelal Mario Aguiiar, que esta aprobaci6n es de los :Otes de propiedad del
Ministerio de Educaci6n Senor A:caldei ttendriamos que darles a e‖ os senOr
Conceial Abooado Malo Acuilar Si hay una soliclud dei Ministeno que le delan a:
Cuerpo de Bomberos que hagan ia reestructuraci6n, dentro de los documentos
habi‖tantes RESOLUCiON 197‐2016  En base a lo oue determina  la

REFERENTE A LA PETIC16N DE LA SRA.RENЁ  LEON Y 6+R6s,・ Ъ選
UNIFiCACiON DE SUS PROPIEDADES Se da!ectura de!a parte pertinente del
!nforme de la cOmisi6n de Planincaci6n “lNFORME COMIS!oN DE
PLAN!FICAC10N Por delegaci6n del senor Alcalde la Comisi6n se re`ne el dia
viernes 14 de octubre de1 2016  Comisi6n integrada por 10s sigulentes seloFeS

舅 婁 ]轟 墨 番 :謄 選 薦

ぷ 半 Lrh撚 柵 器 ,w:
s consideraciones que a∞ ntinuaci6n se

exponen: … 3‐ Sra Ren6 LeOn y otros soncitan unincacion y divisi6n de sus
propiedades

TE
)RME DE LA COMisiON′  E _ LANIFiCAC:ON,

PROPUESTA Los terrenos se encuentran ubicados en el sector rural de santo
PoT,1n^o^tr1"Oios 

contiguos), entre vias p0btica^s y son: Lote 1,2954,45 m, y Lote
2, 153,82 m', con un Srea total de 3108,27 m2. euienes solicitan la Unificacion
y posteriormente la Division de acuerdo al siguiente detalle:

Lote A (Estela Le6n Mirandal; 1658,72 m2, comprendido dentro de las
siguientes dimensiones y linderos:

NORTE: Con 31,94 m; via prjbtica.
SUR: Con 9,53 m; via pfblica que conduce a Santo Domingo.

5γ



ESTEi Con l,84 mi forma un angu!0∞ n O,48m: contin`a con 7.80 m:
forma un angu10∞ nO,55 mi contin6a∞ n 2,96 mi forma un otro angu10
∞ n4,25m(Gu‖ ermo Bayas);conlnla con 13,51m(H‖ da Le6n)y8,67m
(Lote C);fOma un angu10 cOn 3,60 m y9,64m;conln`a con4,30m(Lote
B),fOrma un angu!O cOn 9,45 m ytermina con 32,40m(Lote E)
OESTEi Con 34,13m(Nancy Bayas,Fargio Espinoza y AbeI Palma)

Lote B(Ren6 Le6n Miranda);472,04m2,comprendido dentro de los siguientes
‖ndeЮs y dirnensiones:

NORTEi Con 9,64m(Lote A)
SURi Con 15,24 rni via p6blica que conduce a Santo Doming。
ES¬Ei Con 6,50 mi forma un angu10 00n 4,10m(Lote C);COnin`a con
l,00m;forma un angul。 ∞ nO,32m:∞ nln`a con 26,03m(Lote D)
OESTE:Con 4,30m(Lote A)y31,14m(Lote E)

Lote C(Hilda Le6n Miranda);225195m2, comprendido dentro de los siguientes
lnde市os y omettsionesi

NORTEi Con 15,90m(Hilda Le6n)
SURi Con 4,10m,forma un angu!。 1,52m:conln6a con 5,92 mi(Lote D)y
10,00m(Ernesto Ramos)
ESTEI Con 2,90m(Ernesto Ramos)y ll,20m(via publica a La UniOn)
OESTE:Con 3,67m(Lote A)y6,50 m ttde 3)

Lote D(Mar90t Le6n Miranda): 297,48 m2,  ∞ mprendido dentЮ  de los
siguientes linderos y dimensiones:

NORTEi Con 5,92m(Lote C)
SURI Con 14,15 m y una diagonal de l,75 mi(via p`b‖ ca a Santo
Domingo)
ESTE:Con 12,95m(via p`blica a La Uni6n)y 12,10m(Ernesto Ramos)
OESTE:Con l,00 m y formando una diagona1 0,32 m y26,03(Lote B)

Lote E (Gui:lermo Vaiencia Le6n); 300,26 m2,  comprendido dentro de ios
sigulentes!inderos y dimensiones:

NORTE:Con 9,45m(Lote A)
SURi Con 9,53m(via p6b‖Ca a Santo Domingo)

ESTEI Con 31,14m(Lote B)
OESTE:Con 32,40(Lote A)

INFORMES TECNiCOS‐LEGAL JEFATURA DE PLANIFiCACiON La propuesta
de Unincaci6n y Divisi6n es procedente y debera ser tratado de acuerdo al
articulo 6 de la Segunda Reforma y Codiflcaci6n de la Ordenanza que Regula el
Desarro‖ o y Ordenamiento Teritorial en el Cant6n Ceva‖ os

UN:DAD DE AGUA POTABLE Y ALCANTAR:LLADO Elinforme emtido por el
!ng Vicente Palate,」 efe dela UNAPAC, maniflesta:que lue9o de la inspecci6n al

sitio se determina que los lotes producto de ia divisi6n si tienen factib‖ idad del

servicio de a!cantari‖ ado por cuanto el sector cuenta con redes principales d:  `チ



descarga en la manzana central En lo concerniente a la dotaci6n de agua pOtable
el ing 」uan Espinoza, Presidente de la Junta Administradora de Agua Potable y
Alcantari‖ adO,RegiOnal Yanahurco,certiflca que s:existe la factibilidad para dotar
el serv:cio de agua potable a la propiedad por cuanto se encuentra dentro delう rea
de∞bertura de la instituci6n y existe red de agua potable en el sector

lNFORME JURI□ CO Se ha cumplidO cOn b“ ゝ 10s requlstos y pesupuestos
!egales, por 10 que se recomienda al Conce10 Municipal el analisis y resoluci6n
respecto de la UNIFICAC10N soliclada Para ia apЮ baci6n de la DI∨ IS10N del
!ote unincadO y en cumplimiento con lo dispuesto en el articulo 9o de la Segunda

8鍵電liよt:%卵雷闇lella胤
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que es prOcedente lo soncitado porlos peticionarios

RE∞ MENDAα6N Re輌 sado y anJi評
籠 噌 a‖招 臨 ,素習お MLttre]documentos presentados,   la Comisi(

Conceio MuniCipal poneF en 00nsideraci6n ia propuesta de unincaci6n de las
propiedades de la senora Ren6 LeOn y Otros para su an`‖ sis y resoluci6n De ser
aprobado se remitira toda l n atSeiOr Aicade para b Resdud6n
Administrativa respecto al              isi()N EI Senor Presidente da por
terminada la sesion de la           agradece la presencia de los senores:
Concejales y funcionanOs y        surada la misma Para∞ nstancia irman
ios asistentes Sr Marco caceres PRESlDENTE,Sr Hugo Vinegas cONCEJAL

藝蠅 d
a consideraci6n senor conceial MarcO
celales,si bbn es clerto aliguai que el

puntO anterior,como Presidente y miembro de la Comisi6n de Planllcacion se ha

analizado respectivamente,se ha vistO la cOmplelidad del caso,analizando cada
uno de los deta‖ es del peticiOnario minuciOsamente,   tanto juridica como
tёcnicamente es viable y se ha recomendado a la comisi6n exponer al pleno del

Concelo,yo pOngO a∞n31dett y
aprobada la unincaci6n
alguien quiere hacer algun

onate senOr Alcalde,cOmpaneros con
ana!izado la dOcumentacion∞ nsidero que est6 a cOnsideraci6n del COncelo la
prOpuesta y yo por mi parte apruebo la unincacion deitramite de!a selora Renё

Le6n y αЮa senor川∽同α Gradas cO腑
ュi酬蹴鼎器冊辮Aqu‖ ari Senor Alcalde yo por nni parte ta守

耀 l讐 11腱 濯 撃鼎 la秘』
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est6n ahf,lote uno,10te dos y esO al flnal como un solo cuerpo en ia sO‖
citud,de

:評fil郷顎督i嘘軍羅踵,t胤電測ξttln氾調贖
aide cOn esas cOnsideraciones senor

ConceねIE∞nomも ta Luも BarOna:Senor Alcatte que se apruebe b unttcadon
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Sefior Vicealcalde: Como miembro de la Comision, que se apruebe.
RESOLUCION No 198-2016 En base a lo oue determina la Constituci6n de la

exclusiva de los Gobiernos Municipales: "1.- Planificar el desarrollo

estab:ecido en e: Art. 483 dei C00TADi ei Conceio Municipa: oor

Y OtrOS, ubicados en ei caser〔 o Santo Dominao. CUARTO NUMERAL.‐
CONOCIMIENTO Y RESOLUCION DEL OFiC10 N0 016‐ CMC‐GADM‐CC2016
DE FECHA 08 DE NOViEMBRE DE 2016 SUSCRITO POR EL SR.MARCO
CACERES, CONCEJAL DEL CANTON CEVALLOS, MEDiANTE EL CUAL
SOL10T2A AUTOR4ZACItt DE uCENCtt ANUAL DESDE EL LtJNES 14 DE
NOV:EMBRE DEL 2016.Se da lectura dei 01cio“ 0輌cio No 016‐ CMC―GADM―

CC2016 Ceva‖ os,08 de noviembre de 2016 Abogado Mauricio Miranda,Alcalde

del GAD Municipal del can6n ceva‖ os Presente‐ De mi consideraci6ni Con un

atento y∞ rdia: saludo me dirllo a usted y a la vez deseandOle toda clase de

ёxitos en la delicada funci6n que usted deserlDena en benelcio de nuestro
Cant6n Por medio de !a presente y apegado a !as dispOsiciones legales me
permito soncitar de la manera mas respetuosa se ponga a consideraciOn del

Concelo Cantonal la autorizaci6n de licencia anual conforme lo establece la ley

Benelcio que lo har6 uso desde ei lunes 14 de nov:embre Sabiendo que mi
so‖ citud va a ser acogida pOr el honorable Cuerpo Ed‖ icio del Cant6n, me

suscribo no sin antes reiterar mis sentimientos de gratitud y estima Atentamente,

S「 Marco」 avier Caceres G CONCEJAL DEL CANTON CEVALLOS"Hasta ahi el
texto de1 0nciO se5or A!ca:dei CompanerOs cOncelales hay un pedido de!
companero COncela!, para hacer uso de sus vacaciones, pOr favor Senor
Conceial Economista Luis Baronal Selor Alcalde que se apruebe Senor Conceial
Abogado Matto Aoullar por m:pane aproDadO Sehor Alcalde Sehor Concelai
E∞nomista Rodloo Onate:ApЮ bado seior Alca!de RESOLUC:ON 199‐ 2016

／
／



la de la sesi6n, el sefror Alcalde
misma, siendo las 15H26,25.

.);
'-''L.

Dra. Ver6nica Ramirez Barrera .:=r"

Una vez
agradece por la

SECRETAR:A GENERAL

,ガ


